



1211 Genève 2 Auflage 6x wöchentlich 46'965

377009 / 377.9 / 6'250 mm2 / Farben: 0

Seite 18

09.02.2006

## Les Suisses créateurs d'entreprises

## **Etude 290 000** personnes ont participé à la création de sociétés

Les Suisses sont plus nombreux que les autres Européens à faire le pas dans la création d'entreprise. En 2005, 290000 personnes ont participé à la naissance d'une nouvelle société, selon une étude de l'Université de Saint-Gall.

Ce chiffre signifie que 6% des adultes en Suisse sont impliqués dans des entreprises en gestation ou dirigent des sociétés créées depuis moins de 3,5 ans, a indiqué Thierry Volery, directeur de l'Institut suisse pour les PME et l'entrepreneuriat de Saint-Gall, mercredi devant la presse à Zurich. Mais le taux est plus bas qu'en 2002 et

Cette évolution est à mettre sur le compte du ralentissement conjoncturel. L'étude, qui entre dans le cadre du projet «Global Entre-preneurship Monitor» (GEM) mené dans 35 pays, se base sur un questionnaire envoyé à 5500 personnes représentatives et une série d'entretiens avec des experts. ATS



Argus Ref 22069674